
ДЕТСКИЕ ПОЛИКЛИНИКИ 
УЧАТСЯ БЫТЬ 
«БЕРЕЖЛИВЫМИ».

ВЫ ЗНАЕТЕ, КАК СДЕЛАТЬ 
РАЙОН ЛУЧШЕ? 

ПИШИТЕ!

ГОСТЬ НОМЕРА – 
ЕВГЕНИЙ ДЯТЛОВ.

�� Ц И Ф Р Ы Н Е Д Е Л И

с. 4

9 
новых школ откроется  
в Петербурге  
1 сентября. А всего 
в городе учеников 
примут 684 школы.

21 
сентября в 11.00 на 
набережной Невы 
(Рыбацкий пр., 51) 
соберутся эко-
активисты для уборки. 

«33 
секрета солнечного 
лета» – так называлась 
акция, посвященная 
Дню рождения 
тельняшки, в Рыбацкой 
библиотеке.

700 
деревьев и более пяти 
тысяч кустарников 
высадят на территории  
у Ивановского карьера.

�� СД Е Л А Н О П О У КА З А Н И Ю ГЛ А В Ы ГО РОД А

В ПЕРВЫЙ КЛАСС 
БЕЗ СТРАХА И СЛЕЗ.

с. 8

ВСТРЕТИМСЯ У ФОНТАНА, ИЛИ НОВАЯ 
ЖИЗНЬ САДА ИМЕНИ 30-ЛЕТИЯ ОКТЯБРЯ
В прошлом номере «Славянки» мы рассказали о ликвидации свалки на Советском проспекте  
по поручению Александра Беглова, о внедрении технологии «Бережливая поликлиника»  
в городской поликлинике № 87, о создании нового общественного пространства на Ивановском 
карьере. А на днях в саду имени 30-летия Октября ожил отреставрированный  фонтан.  
Какие ещё перемены к лучшему нас ждут в ближайшее время? 

ФОНТАН ДЛЯ ГОРОЖАН
Сад имени 30-летия Октября 

был заложен в Ленинграде в 
1947 году. Создавали его сами 
ленинградцы – высаживали де-
ревья, благоустраивали террито-
рию. Сердцем сада стал фонтан. 
В течение многих лет к нему при-
ходили всей семьей, дети играли 
в его прохладе, влюблённые на-
значали свидания. В девяностые 
фонтан перестал функциониро-
вать, осталась только чаша. Тем 
не менее для жителей окрестных 
домов фонтан оставался прият-
ным воспоминанием из детства, 
а сад – любимым местом отдыха. 
В 2019 году временно исполня-
ющий обязанности губернато-
ра Санкт-Петербурга Александр 
Дмитриевич Беглов дал старт 
программе по реконструкции и 
восстановлению фонтанов в Пе-
тербурге. Был проведён опрос 
«Фонтан для горожан», в ходе ко-
торого петербуржцам предлага-
лось выбрать три из пяти забро-
шенных фонтанов, которые бу-
дут отреставрированы в первую 
очередь. Своё мнение высказали  
100 тысяч горожан! Три фонтана-
победителя опроса – фонтан на 

Замшина, 5 (Любашинский сад), 
фонтан и скульптура «Мальчик и 
гуси» на Королева, 31 и фонтан в 
саду имени 30-летия Октября – 
стали первыми объектами реали-
зации программы. И сегодня, бла-
годаря доброй воле руководства 
города и неравнодушию жите-
лей, фонтан в саду имени 30-ле-
тия Октября возрождён! Он бу-
дет работать ежедневно с 08.00 
до 23.00.

Работы на объекте начались  
29 мая. Рабочие полностью де-
монтировали старую чашу фон-

тана и установили новую из бо-
лее прочных современных мате-
риалов, наладили электроснаб-
жение, проложили сети водо-
снабжения и водоотведения. Об-
новлённый фонтан оборудован 
энергосберегающей подсветкой 
и дополнительными насадками 

для формирования водной кар-
тины. При этом проект ремон-
та «Водоканал» реализовал не 
за счёт городского бюджета, а 
за счёт оптимизации своих рас-
ходов.

Окончание на с. 2 →

32
тысячи горожан 
проголосовали за ремонт 
фонтана в саду имени 
30-летия Октября  
в Невском районе. 

Для жителей окрестных домов  
фонтан всегда оставался приятным 
воспоминанием из детства, а сад – 
любимым местом отдыха.

«

с. 7с. 3
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СЛАВЯНКА
СЕГОДНЯ ГА ЗЕ ТА НЕВСКОГО РАЙОНА  

С АНК Т-ПЕ ТЕРБУРГА
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ДЕНЬ ФЛАГА РОССИИ
В День Государственного  
флага Российской Федерации,  
22 августа, на площадке  
перед зданием администрации 
Невского района у Володарско-
го моста состоялся торжествен-
ный церемониал. В мероприя-
тии приняли участие предста-
вители администрации района, 
Законодательного собрания  
Петербурга, муниципальных 
образований. Молодым  
жителям района в торжест- 
венной обстановке были  
вручены паспорта.

НОВЫЕ ПЕТЕРБУРГСКИЕ ТРАМВАИ
В 2019 году СПб ГУП «Гор-
электротранс» закупает 21 сов-
ременный низкопольный вагон 
Витязь-М. В каждой машине 
по три секции, более 60 поса-
дочных мест, а главное – низ-
кий пол и шесть широких две- 
рей, которые позволят при-
нимать и выпускать больше 
пассажиров. Эти низкопольные 
трамваи крайне удобны для 
инвалидов, пожилых людей  
и мам с колясками. Все трамваи 
собраны на Невском заводе 
электрического транспорта, 
который начал работать  
в 2018 году. 

МЕТРО ПОДЕШЕВЕЕТ
Правительство Санкт-Петер-
бурга утвердило тарифы 
льготного проезда на метро 
для владельцев Единой карты 
петербуржца и карты «Мир». 
Воспользоваться новым  
тарифом можно будет уже в 
сентябре. Стоимость проезда 
при оплате в турникете картой 
«Мир» составит 35 рублей, 
владельцы Единой карты 
петербуржца заплатят ещё 
меньше – всего 30 рублей. 
Сейчас стоимость одной 
поездки на метро составляет 
45 рублей.

НУЖНЫ РАБОЧИЕ РУКИ
Жилищный комитет Санкт-
Петербурга зарезервирует  
500 койко-мест для разме- 
щения дворников и кровель-
щиков, которые будут 
привлекаться из других реги- 
онов для уборки петербург-
ских улиц зимой. По словам  
председателя Жилищного 
комитета, сейчас недоукомп-
лектованность штата двор-
ников и кровельщиков 
составляет порядка 20%.  
С учётом опыта прошлой зимы, 
в комитете не исключают, 
что для уборки потребуется 
дополнительно привлекать 
людей из других регионов.

�� Л Е Н ТА Н О В О С Т Е Й

АК Т УА ЛЬНО

Власти планируют выдать  
до конца года 400 тыс.  
Единых карт петербуржца.

ВСТРЕТИМСЯ У ФОНТАНА, ИЛИ НОВАЯ 
ЖИЗНЬ САДА ИМЕНИ 30-ЛЕТИЯ ОКТЯБРЯ

С торжественной речью  
выступил глава администрации 
Невского района Алексей Гульчук.

За время работы завод выпустил 
уже более 200 новых трамваев.

С открытием фонтана жителей 
и гостей района поздравили ви-
це-губернатор Санкт-Петербурга  
М. А. Шаскольский и глава админи-
страции Невского района А. В. Гуль- 
чук, а также настоятель церкви 
иконы Божией Матери «Всех скор-
бящих радость» Богдан Полевой.

Для участников мероприятия 
были организованы творческие 
номера, а также детские и мо-
лодёжные интерактивные пло-
щадки (настольная игра на знание 
объектов района «Культурный за-
хват», мастер-класс по изготовле-
нию книжных закладок «Львиный 
мост»,  игра «Свидание с книгой 
вслепую», рисунки на асфальте, 
городошная площадка, веселая 
эстафета и др.).

ТЁПЛЫЙ ПРИЁМ
Тем временем, Александр Бег-

лов проверил ход работ по ре-
конструкции устаревшей Поро-
ховской тепломагистрали. Про-
шедшей зимой на ней было за-
фиксировано четыре серьёзных 
прорыва. Тогда же было приня-
то решение построить к новому 

отопительному сезону времен-
ный трубопровод. 20 августа уча-
сток сети-дублёра протяженно-
стью 2,38 км на проспекте Боль-
шевиков от улицы Подвойского 
до Товарищеского проспекта был 
подключён к основной магистра-
ли. До конца года будут постро-
ены ещё два временных участка. 

По поручению главы города про-
ект включён в инвестиционную 
программу АО «Теплосеть Санкт-
Петербурга».

Руководитель ГУП «ТЭК СПб» 
Иван Болтенков доложил врио 
губернатора о масштабном про-
екте модернизации энергоисточ-
ников и перекладке сетей в Нев-
ском районе.

К началу отопительного сезона 
откроется после реконструкции и 
котельная ГУП «ТЭК СПб» на про-
спекте Обуховской Обороны, 33. 
Её мощность увеличилась в четы-
ре раза – с 3 МВт до 12 МВт. Теп-
ло от модернизированного объ-
екта в новом отопительном се-
зоне начнут получать около трёх 
тысяч жителей Невского района: 
20 жилых домов, две школы и 
детский сад. Как подчеркнул ру-
ководитель ТЭКа Иван Болтен-
ков, полная автоматизация рабо-
чего процесса позволяет управ-
лять котельной удалённо, объект 
работает без постоянного присут-
ствия персонала.

Помимо оборудования самой 
котельной, полностью заменены 
ведущие к домам трубы. Модер-
низация котельной позволит за-
крыть две устаревшие подваль-
ные котельные на проспекте Обу- 
ховской Обороны, 23 и улице 
Профессора Качалова, 4. В даль-
нейшем они будут переоборудо-
ваны в центральные тепловые 
пункты. Как подчеркнул Алек-
сандр Беглов, в Петербурге раз-
работана отдельная программа 
реконструкции котельных, в ходе 
которой будет использоваться 
оборудование преимуществен-
но российского производства. 
Кроме того, временно исполня-
ющий обязанности губернатора 
дал поручение всем теплоснаб-
жающим организациям наладить 
обратную связь с жителями через 
свои сайты.

Сектор информации  
администрации  

Невского района

 → Продолжение. Начало на с. 1.

«Реконструкцию всей тепломаги-
страли – 7,1 км трассы и 14,2 км 
труб – планируется завершить в 
2021 году. Реализация проекта по-
высит надёжность теплоснабже-
ния Красногвардейского и Невско-
го районов, а также города Кудрово 
Ленинградской области».

«

�� СД Е Л А Н О П О У КА З А Н И Ю ГЛ А В Ы ГО РОД А

В 2020 году для уборки 
внутриквартальной территории 
необходимо 4,1 млрд руб.

«Реконструкция системы теплоснабжения должна быть комплексной –  
нужно не только менять аварийные участки магистральных трубопро-
водов, но и модернизировать котельные, а также внутриквартальные 
инженерные сети», – убеждён глава города Александр Беглов. 
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Три детских сада Невского района 
признаны лучшими по итогам Все-
российского конкурса-смотра «Луч-
шие детские сады России»-2019 – 
№№ 128, 104 и 143.

Всероссийский конкурс-смотр «Лучшие детские 
сады России»-2019 проводился с февраля по май 
2019 года с целью выявления и поощрения 500 луч-
ших организаций дошкольного образования – дет-
ских садов и других учреждений, осуществляющих 

уход и присмотр за детьми дошкольного возраста. 
Жюри оценивало участников по следующим крите-
риям: показатели и результаты деятельности детсада 
в части укрепления здоровья детей, интеллектуаль-
ного развития, приобщения их к общечеловеческим 
ценностям и развития социально-личностных качеств, 
развития познавательных и творческих способностей 
детей, развития художественно-эстетического вос-
приятия, а также в части взаимодействия образова-
тельной организации с семьей.

Сектор информации администрации  
Невского района

ДЕТСКАЯ ПОЛИКЛИНИКА  
ДОЛЖНА СТАТЬ «БЕРЕЖЛИВОЙ»
Очередь в регистратуру, запись к врачам-специалистам, поиск врачебного 
кабинета — эти необходимые действия зачастую превращаются для роди-
телей в непроходимый квест. Решить проблему поможет проект «Береж-
ливая поликлиника», который успешно осуществляется в детском поли-
клиническом отделении № 58 городской поликлиники № 8.

В настоящее время в ДПО № 58  
внедряются принципы береж-
ливого производства, на первом 
этапе которого проведены меро-
приятия по организации осмотров 
детей в возрасте одного месяца и 
одного года в режиме «Карусель-
ка». Пациенты имеют возмож-
ность получить консультации не-
обходимых врачей-специалистов 
за одно посещение поликлиники в 
течение часа, что очень комфорт-
но для детей и родителей.

Запись пациентов первого года 
жизни к участковым врачам-пе-

диатрам и врачам-специалистам 
выполняют участковые медицин-
ские сёстры на профилактических 
приёмах.

Оформление направлений на 
лабораторные исследования осу-
ществляется в электронном виде, 

при этом дата и время забора ма-
териала для проведения анализа 
крови предварительно согласо-
вывается с родителями.

Запись пациента на повторный 
приём выполняется участковыми 
врачами-педиатрами либо при 
посещении больного на дому, 
либо во время амбулаторного 
приёма в поликлинике, что по-
зволяет законным представите-
лям не тратить время на ожида-
ние приёма врача без записи в об-
щей очереди.

В случае необходимости по-
лучения выписок из первичной 
медицинской документации и 
справок о состоянии здоровья 
для представления в различные 
медицинские учреждения, паци-
енты или их законные представи-
тели могут обратиться в кабинет 
по выдаче справок, который функ-
ционирует в режиме полного ра-
бочего дня.

Работа вышеуказанного каби-
нета позволяет участковым вра-

чам-педиатрам больше времени 
уделять больным детям на при-
ёме. С целью соблюдения норм 
санитарного законодательства 
потоки здоровых и больных де-
тей разделены.

К началу сентября планируется 
завершить ремонт первого этажа 
ДПО № 58, где начнет функцио- 
нировать «открытая регистрату-
ра». Гардероб перенесён с цо-
кольного этажа на первый, что по-
зволит минимизировать встреч-
ные и пересекающиеся потоки 
людей, экономить время роди-
телей, улучшить эмоциональ-
ный фон в поликлинике в целом. 

А появление игровых зон окажет 
благоприятное влияние на пре-
бывание ребёнка в поликлинике.

Оптимизация производствен-
ных процессов способствует ра-
циональному использованию по-
лезных площадей, материальных 
и кадровых ресурсов, что крайне 
актуально при дефиците поликли-
ник в нашем быстрорастущем и 
динамично развивающемся Нев- 
ском районе.

Елена МАСЛОВА,  
врач-педиатр комнаты  

по воспитанию здорового  
ребенка ДПО № 58

14 
тысяч детей обслуживает 
поликлиника.

«В этом году все детские поликлиники должны быть 
переведены на новый формат, чтобы пациенты ощутили 
повышение качества обслуживания. «Бережливые» 
не с точки зрения затрат, а с точки зрения экономии 
времени, нервов и повышения качества медицинского 
обслуживания», – сказала Анна Митянина. 

«

МЕС ТНОЕ ВРЕМЯ

�� Б УД ЬТ Е З ДО РО В Ы!

Вице-губернатор Санкт-Петербурга Анна Митянина  
проинспектировала процесс подготовки ДПО №58 городской  
поликлиники № 8 Невского района на Искровском проспекте  
к переходу на «бережливые» технологии.

�� М ОЛ ОД Ц Ы!

Администрация Невского района  
искренне благодарит руковод-
ство и коллективы детских садов-
победителей за достигнутые и 
признанные высокие результаты 
работы в сфере дошкольного об-
разования, ведь качественное об-
разование – это будущее России.

Светлана Вячеславовна 
Каганец, заведующая 
детским садом № 143.

Екатерина Валентиновна 
Францужан, заведующая 
детским садом № 128.

Александра Валерьевна 
Романова, заведующая 
детским садом № 104. 

НОВЫЙ УРОВЕНЬ ДОШКОЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
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50 
садов, парков и скверов 
благоустроено в Петер-
бурге в этом году.

НАШ ДОМ

КАК НАВЕСТИ ПОРЯДОК В СВОЁМ РАЙОНЕ
В преддверии выборов, которые состоятся 8 сентября, «Славянка» открыла руб- 
рику «Если бы директором был я...» с идеями читателей по улучшению жизни 
нашего района. Эти предложения будут представлены идущим на выборы кан-
дидатам, а также послужат темой для широкого обсуждения в будущем.

Валентина Петровна, 
пенсионерка:
«Я бы занялась рекой Оккер-

виль. Во-первых, проследила 
бы, чтобы почистили дно, – там 
кладбище тележек из ближайше-
го магазина, коряги и мусор. Во-
вторых, проверила бы все зда-
ния, которые располагаются по 
берегам, в том числе школы: не 
выходят ли их канализационные 
трубы на реку, не сливают ли они 
нечистоты в воду? Иначе отчего 
она такая грязная, и с каждым го-
дом прилетает всё меньше уток? 
Раньше их под сотню было, а те-
перь лишь несколько десятков... 
В-третьих, наладила бы регуляр-

ную уборку берегов. Мало рас-
пилить поваленное дерево, нуж-
но ещё и все остатки вывезти, не 
говоря уже о всяких отходах, ко-
торые там оставляют... Летом всё 
безобразие прикрывает трава, зи-
мой – снег, но попробуйте там по-
сидеть, отдохнуть! В-четвертых, 
нашла бы людей, которые долж-
ны следить за состоянием реки 
Оккервиль, и проконтролировала, 
чтобы они исполняли свои обя-
занности чётко и добросовестно».

Светлана Викентьевна, 
жительница МО Оккервиль:
«Если бы я была директором, у 

меня было бы очень много рабо-

ты! Район около метро «Проспект 
Большевиков» отчаянно нуждает-
ся в том, чтобы его привели в по-
рядок. Я убрала бы старые ларьки 
и разогнала нелегальных торгов-
цев, которые занимают тротуары, 
мешая пройти.

Я позаботилась бы о газонах – 
и неважно, где они располагают-
ся и в чьей ответственности на-
ходятся: города, муниципалите-
та, управляющей компании или 
ТСЖ. Людям нужны свободные 
тротуары и заасфальтированные 
дорожки во дворах, чтобы спо-
койно ходить по ним, а не вытап-
тывать траву. Чтобы попасть в 
детский сад, мамочка с коляской 
идёт или по газону, или по проез-
жей части – разве это правильно? 
А такая ситуация во дворе дома 1  
по Товарищескому проспекту, и 
не только там.

Кстати, о муниципалитетах: вве-
ла бы правило, по которому нель-
зя избираться больше одного, ну, 
может, двух раз в муниципальный 
совет – чтобы мы не видели одни 
и те же лица, чтобы всегда при-
ходили новые, энергичные люди.

И обустроила бы больше мест 
для отдыха в районе – сейчас 
практически некуда выйти и по-

сидеть, полюбоваться на цветни-
ки, зелень. Все средства уходят 
на центральные районы, это по-
нятно, но мы живем в Невском и 
тоже хотим гордиться, что мы – в 
Петербурге, а не чувствовать себя 
нелюбимыми родственниками».

Ирина, жительница 
Невского округа
«Я бы благоустроила заброшен-

ный микрорайон по Октябрьской 
набережной, дом 22–28. В пер-
вую очередь сделала бы нормаль-

ный выезд из него, чтобы жители 
могли комфортно добираться до 
транспортной развязки. Починила 
бы разбитую грузовиками доро-
гу, убрала вечные мусорки, обо-
рудовала железнодорожные пути 
пешеходным переходом. А по  
набережной пустила бы допол-
нительный маршрутный автобус, 
кроме 5-го, который из-за пробок 
ходит с опозданиями».

Материал подготовила  
Анна ЧУРУКСАЕВА

�� Е СЛ И Б Ы Д И Р Е КТО РО М Б Ы Л Я. . .

КСТАТИ
А что бы изменили вы в Нев-
ском районе? Присылайте ваши 
предложения на электронную 
почту редакции l.az@mail.ru.

       

       

Новая рубрика

ДО ВСТРЕЧИ НА ВЫБОРАХ !
Приближается главный, выборный, день в году – 8 сентября. Основная 
интрига этого дня, скорее всего, в том, кто в достаточно конкурентной 
борьбе на ближайшие годы станет депутатами муниципальных советов. 

Насколько осознанно, невзирая на «партийные 
флаги» и лозунги, горожане выберут «самую близ-
кую к народу власть». В условиях, когда высказы-
ваются мнения о необходимости укрупнения му-
ниципалитетов или наделения районных адми-
нистраций большими правами и экономическими 
возможностями, выборы покажут, насколько каче-
ственно работали действующие муниципальные 
депутаты. Насколько они известны жителям и ка-
ким авторитетом пользуются.

Как слышат пожелания и предложения своих 
соседей, рационально ли расходуют бюджетные 
средства. Выборы покажут, насколько избиратели 
склонны верить лозунгам и обещаниям достаточ-

но активно пожелавшей пойти в местную власть 
молодёжи. И всё это определит, в конечном счёте, 
активность горожан на выборах, тем более одно-
временно мы будем выбирать губернатора Санкт-
Петербурга.

До встречи на выборах!

Сергей ИВАНОВ

НОЧНОМУ ТРАНСПОРТУ ПЕТЕРБУРГА БЫТЬ !
Комитет по транспорту совместно с ГКУ «Организа-

тор перевозок» и проектом «Питертранспорт» прово-
дит опрос жителей города о работе ночных автобус-
ных маршрутов. Респондентам предлагают ответить 
на следующие вопросы: знают ли они о существо-
вании в городе ночных маршрутов? Как часто поль-
зуются ими? Какие достоинства или недостатки мо-
гут отметить? Какие направления движения ночных 

маршрутов будут в полной мере обеспечивать потреб-
ности города? Итоги опроса будут учтены при приня-
тии решения о необходимости дальнейшего развития 
ночных перевозок. 

Опрос размещен по ссылке: https://forms.gle/uXUY-
HaPcpmCsHSmF9.

Информация Комитета по транспорту

СКВЕРЫ НА КРЫЛЕНКО  
СТАЛИ УДОБНЕЕ И КРАСИВЕЕ
Эти участки попали в городскую программу 
формирования комфортной городской среды.  
За лето их полностью привели в порядок.

Долгое время скверы у трёх до-
мов на улице Крыленко вызыва-
ли у горожан жалобы – дорожки 
давно разрушились, газоны поре-
дели, о садовой мебели не было 
и речи. 

Сегодня в трёх скверах, окру-
женных жилыми домами № 25/1,  

№ 29/1 и № 35, отремонтирова-
ны и замощены дорожки, уста-
новлено новое ограждение. На 
газонах взошла трава. На зелё-
ных территориях установили са-
довые диваны. На теннисном 
корте у дома №29 заменили по-
крытие на современное и безо-
пасное.

Всего в этом году в Петербур-
ге благоустраивают 145 объектов, 
в том числе 50 садов, парков и 
скверов городского значения. По-
ловина объектов уже готова, на 
других – работа будет завершена 
в ближайшее время.

Пресс-служба Комитета  
по благоустройству

�� Б Л А ГОУС Т РО Й С Т В О �� ОТ Р Е Д А К Ц И И

Выборы покажут, насколько  
избиратели склонны верить  
лозунгам и обещаниям.«

�� ГЛ АС Н А РОД А
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ПОРЯДОК ЗАПОЛНЕНИЯ  
ИЗБИРАТЕЛЬНОГО БЮЛЛЕТЕНЯ

Избирательные бюллетени выдаются избирателям, включён-
ным в список избирателей, по предъявлении паспорта или доку-
мента, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации. 
При получении избирательного бюллетеня избиратель простав-
ляет в списке избирателей серию и номер своего паспорта или 
документа, заменяющего паспорт гражданина. С согласия изби-
рателя, либо по его просьбе, серия и номер предъявляемого им 
паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, мо-
гут быть внесены в список избирателей членом участковой из-
бирательной комиссии с правом решающего голоса. Избиратель 
проверяет правильность произведенной записи и расписывается 
в соответствующей графе списка избирателей в получении изби-
рательного бюллетеня. Каждый избиратель голосует лично, го-
лосование за других избирателей не допускается. Избирательный 
бюллетень заполняется избирателем в специально оборудованной 
кабине, ином специально оборудованном месте. Избиратель, не 
имеющий возможности самостоятельно расписаться в получении 
избирательного бюллетеня или заполнить избирательный бюл-
летень, вправе воспользоваться помощью другого избирателя, не 
являющегося членом избирательной комиссии, зарегистрирован-

ным кандидатом, доверенным лицом кандидата, наблюдателем. 
Голосование по выборам губернатора Санкт-Петербурга прово-
дится путем нанесения избирателем в избирательном бюллетене 
любых знаков не более чем в 1 квадрат, относящихся к кандидату, 
в пользу которого сделан выбор.

При получении избирательного бюллетеня для голосования на 
выборах депутатов муниципальных советов внутригородских му-
ниципальных образований Санкт-Петербурга избиратель простав-
ляет серию и номер своего паспорта или документа, заменяющего 
паспорт гражданина, и расписывается в получении избирательного 
бюллетеня в соответствующей графе отдельного списка избира-
телей. Голосование по многомандатному округу, то есть на абсо-
лютном большинстве выборов депутатов муниципальных сове-
тов, проводится путём нанесения избирателем в избирательном 
бюллетене любых знаков не более чем в соответствующем чис-
лу мандатов количестве квадратов, относящихся к кандидатам,  
в пользу которых сделан выбор.

Информацию о подготовке и проведении выборов можно 
найти на сайте Санкт-Петербургской избирательной 
комиссии www.st-petersburg.izbirkom.ru.

�� П О З А КО Н У
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КАК ВЫБРАТЬ МЯСО ДЛЯ ШАШЛЫКА?
Начало сентября... 
Многие еще выезжа-
ют на дачи, за город и 
устраивают пикники на 
свежем воздухе. Тради-
ционно основное блю-
до на всех пикниках – 
шашлык. 

Главная рекомендация при по-
купке мяса для шашлыка – пра-
вильный выбор места покупки. 
Приобретая продукцию, которая 
не имеет документов, подтверж-
дающих её безопасность и каче-
ство, вы рискуете своим здоро-
вьем и здоровьем близких. От-
сутствие личной медицинской 
книжки у продавца, использова-
ние неисправного измерительно-
го оборудования с последующим 
«обвесом» – вот лишь малая часть 
того, что может ждать покупате-
ля при приобретении товара в со-
мнительном месте. 

Прежде всего, оцените... запах 
мяса – нет ли посторонних при-

месей? Цвет мяса должен быть от 
светло-розового до светло-крас-
ного (если это свинина), жировая 
ткань – бледно-розовая. Поверх-
ность мяса не должна быть лип-
кой.

Лучше готовить мясо и мари-
над самим, но если вы не може-
те это сделать, то при выборе за-
маринованного шашлыка в ма-
газине необходимо внимательно  

осмотреть упаковку. Она должна 
быть чистой, без повреждений, 
крышка не вздутая. Если потре-
бительская упаковка прозрачная 
и маринад прозрачный, вы може-
те оценить также цвет мяса и на-
личие посторонних включений. 
Кроме того, внимательно читай-
те информацию о сроке годности 
и составе продукта – он должен 
содержать консерванты, кра-

сители и влагоудерживающий 
агент (Е 450).

Не стесняйтесь спрашивать 
подробности о продукте у про-
давца. Покупатель имеет пра-
во посмотреть документы, под-
тверждающие качество и без-
опасность продукции. Лучше 
иметь специально для пикников 
сумку-холодильник, чтобы не 
беспокоиться, что продукт ис-
портится, пока вы отдыхаете на 
природе. При жарке нужно вни-
мательно следить за тем, чтобы 
мясо равномерно готовилось – не 
подгорало и ни в коем случае не 
оставалось сырым.

В случае появления сомнений 
в качестве товара для получения 
консультации можно обратиться в 
Центр контроля качества по теле-

фону горячей линии: 233-55-45.  
Специалисты центра помогут 
вам вернуть потраченные деньги, 
если приобретённый товар ока-
жется некачественным. Также в 
рамках деятельности ЦКК реа-
лизуется проект добровольной 
сертификации товаров «Петер-
бургская марка качества». Проект 
осуществляется при поддержке 
правительства Санкт-Петербурга 
и направлен на выявление каче-
ственных и безопасных продук-
тов и услуг, произведённых на 
территории Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области.

Екатерина СОЛОВЬЕВА,  
начальник отдела  

перспективных проектов  
СПб ГБУ «ЦКК ТРУ»

�� КЛ У Б П ОТ Р Е Б И Т Е Л Я

#ЛАЙФХАК 
Лучше иметь специально для пикни-
ков сумку-холодильник, чтобы не  
беспокоиться, что продукт испортится, 
пока вы отдыхаете на природе.

ЗВОНЯТ ИЗ БАНКА. ВЫ УВЕРЕНЫ?
Клиенты банков жалуются на новый вид мошенничества. Если раньше 
охотники за чужими деньгами звонили с подозрительных мобильных  
номеров, не схожих с банковскими, то теперь отличить мошенника  
от настоящего сотрудника банка стало сложнее.

С помощью специального про-
граммного обеспечения мошен-
ники подменяют номер на экране 
абонента так, что он определяет-
ся как официальный номер бан-
ка. При этом преступники созда-
ют полноценную иллюзию бан-
ковского колл-центра – включа-
ют фоном гул голосов, переводят 
абонента с одного оператора на 
другого, используют профессио-
нальные термины, называют па-
спортные данные, полные рекви-
зиты карт и другую конфиденци-
альную информацию.

Типичный случай: 47-летнему 
мужчине позвонил неизвестный, 
который представился сотрудни-
ком службы безопасности банка. 
Он сообщил, что с его банков-
ской карты кто-то пытается снять 
деньги. И чтобы этого избежать, 
следует срочно перевести де-
нежные средства на другой счёт. 
Мужчина передал реквизиты сво-
ей карты, и мошенники сняли с 
неё более 100 тысяч рублей.

Что же делать, чтобы не по-
пасться на уловки мошенников? 
Помните, что сотрудник банка ни-

когда не будет спрашивать у вас 
персональные данные – такие как 
пароль от интернет-банка, ПИН-
код, коды из смс, номер CVC или 
CVV (три цифры, расположенные 
на поле для подписи владельца 
карты или рядом с ним).

Если человек, представившийся 
сотрудником банка, запрашивает 
такие данные, ни в коем случае 
не сообщайте их. Спросите ФИО 
сотрудника и прервите разговор. 
После чего самостоятельно пе-
резвоните в банк, набрав вручную 
номер, указанный на сайте банка 
или на банковской карте, и попро-
сите связать вас с этим сотрудни-
ком. Ни в коем случае не перезва-
нивайте в ответ на полученный 
звонок, вы можете снова попасть к 
мошенникам. Чтобы всегда знать, 
что происходит с вашими счета-
ми, подключите мобильный банк 
и смс-уведомления. Тогда, даже 
если мошенники будут утверж-
дать, что по вашим счетам про-
водятся какие-то подозритель-
ные операции, вы сможете бы-
стро убедиться, что всё в поряд-
ке и угрозы нет.

Если вы убедились, что вам 
звонили мошенники, сообщи-
те об этом звонке в ваш банк и 
в электронную приемную Банка 
России. Чем больше информации 
о мошенниках будет поступать, 
тем выше вероятность, что они 
прекратят свою деятельность и 
понесут наказание. Правоохрани-
тельные органы активно работа-
ют в этом направлении.

Управление по связям  
с общественностью Северо- 
Западного ГУ Банка России

�� КО Ш Е Л Е К

Преступники создают полноценную иллюзию банковского 
колл-центра – включают фоном гул голосов, переводят або-
нента с одного оператора на другого, используют профес- 
сиональные термины, называют ваши паспортные данные.

«

�� УЧ Е Н Ь Е – С В Е Т

НЕ СПЕШИТЕ НА ПЕНСИЮ
В Центре занятости населения 

Санкт-Петербурга продолжается 
набор на курсы профессиональ-
ного обучения и дополнительно-
го образования граждан пред-
пенсионного возраста. 

Оформить заявку на обучение 
могут и работодатели, и незаня-
тые граждане старшего возраста 
(женщины 1964–1968 г.р.; мужчи-
ны 1959–1963 г.р.). Заметим, что 
образовательная программа вы-
бирается после того, как Пенсион-
ный фонд подтвердит принадлеж-
ность человека к категории граж-
дан предпенсионного возраста.

Записаться на курсы можно в 
каждом районе города. В зави-
симости от выбранного направ-
ления, обучение длится от 18 до 
500 часов. Незанятым гражданам 
в период обучения выплачивается 

стипендия в размере 11 280 руб-
лей (федеральный МРОТ).

В этом году обучение возмож-
но по следующим направлениям: 
складской учёт, специалист по 
разработке и дизайну Web-сайтов, 
специалист по социальной рабо-
те, организация кадровой рабо-
ты, делопроизводства и архиво-
ведения, управление многоквар-
тирными домами, бухгалтерский 
учёт и налогообложение, специ-
алист по закупкам, кладовщик, 
оператор котельной, охранник. 
Чтобы записаться на обучение, не-
обходимо обратиться в Агентство 
занятости населения любого рай-
она города. С более подробной 
информацией можно ознакомить-
ся на сайте  https://www.r21.spb.ru.

Агентство занятости  
населения Невского района

В течение трёх лет в Петербурге  
в рамках национального проекта 
«Демография» будут обучаться  
1787 граждан ежегодно.

«
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�� ГО С Т Ь Н О М Е РА

ЕВГЕНИЙ ДЯТЛОВ: В ПОИСКАХ 
«УМНОГО СЕРДЦА»
Ему по плечу образы гениального поэта 
Маяковского и блистательного офицера 
Шервинского, дерзкого лётчика Чкалова  
и противоречивого князя Гагарина. Да и 
песенный репертуар артиста широчай-
ший: романсы, народные песни, бардов-
ская лирика... А на этот раз гость «Славян-
ки» раскрылся ещё и как знаток русской 
истории и тонкий мыслитель.

«НЕ РОПЩУ НА СУДЬБУ...»
Трудно в это поверить, но даже 

такой супервостребованный ар-
тист может быть недоволен сво-
ими ролями. А ведь, казалось бы, 
сколько их у Евгения! «Я понимаю 
это, на судьбу не ропщу, но всег-
да хочется большего... – вздыхает 
Евгений Дятлов. – К сожалению, 
сегодня популярность фильму 
делает окупаемость, а для такой 
«успешности» не надо заставлять 
зрителя размышлять о судьбе че-
ловека, о его внутреннем мире – 
достаточно запустить какие-то 
банальные механизмы эмоций... 
И попробуй противостоять это-
му! Но именно в такие картины, 
к таким независимым режиссё-
рам и хочется попасть». Евгению 
Дятлову, например, очень нравят-
ся фильмы Юрия Быкова: «Дурак», 
«Жить», «Метод», «Спящие». «Мне 
хочется такого попадания в роль, 
как у Петра Мамонова в филь-
ме «Остров», – размышляет Ев-
гений. – А среди тех ролей, что 
я сыграл, есть герои, которых я... 
просто недостоин! Например, ко-
мандир танкового корпуса Нови-
ков в фильме «Жизнь и судьба». 
Человек, который решал слож-
нейшие жизненные вопросы и 
нёс ответственность за свои ре-
шения. А вот своего героя «Белой 
гвардии» Шервинского я чувство-
вал так, как будто он мой давний 
знакомый!»

Удивительное признание: а как 
же роль легендарного Валерия 
Чкалова? Об этой работе арти-
ста даже режиссёр фильма ска-
зал, что в этом образе Дятлов 
«больше похож на Чкалова, чем 
сам Чкалов на себя». «Ничего по-
добного! – возражает Евгений. – 
Если бы я был режиссёром, во-

обще выбрал бы дру-
гого актёра... Для меня 
Валерий Чкалов – это 
Данко советской эпо-
хи, человек, отразив-
ший общее настроение 
времени. Люди вооду-
шевлялись, вдохновля-
лись его примером!»

ИСТОРИЯ 
С ГЕНЕАЛОГИЕЙ
«Время – вещь нео-

бычайно длинная...» –  
так когда-то сказал Маяковский, 
роль которого тоже сыграл Дят-
лов. Актёра, как выяснилось, 
история всегда интересовала, и 
ему было бы необычайно инте-
ресно попасть в любую истори-
ческую эпоху... Но только до XIX 
века. «Мы многое знаем о послед-
них столетиях благодаря тому 
культурному срезу, который соз-
дала русская литература, – счи-
тает артист. – А вот что было до 
того, – никакие письменные сви-
детельства не расскажут. Мы не 
можем знать настоящей правды 
об истории!» И действительно, 
попробуй в эту тайну проникни, 
если, например, не осталось даже 
портрета героя, которого нужно  
сыграть! Как это случилось с кня-
зем Матвеем Гагариным, первым 
губернатором Сибири, образ ко-
торого Дятлов создал в филь-
ме по роману-пеплуму Алексея 
Иванова «Тобол». «Пётр I не про-
сто приказал казнить Гагарина 
за казнокрадство, но тело кня-
зя полгода не снимали с висе-
лицы! – рассказывает  Дятлов. – 
Даже память о Гагарине Пётр хо-
тел уничтожить: до сегодняшнего 
дня, например, не дошло ни од-
ного портрета опального губерна-

тора...» Чтобы узнать сво-
его героя, Евгению 
пришлось прочи-
тать множество 
исторических 
книг и побы-
вать в музе-
ях Тоболь-
ска. «Я тогда 
понял, что у 
этого челове-
ка была непро-
стая судьба, – 
делится артист. – 
Но эта история была 
для Гагарина не просто по-
литикой, но вопросом крови, по-
роды. Он сам был из рода Рюри-
ковичей и, похоже, решил посо-
перничать с Романовыми, а мо-
жет быть, даже задумал отделить 
Сибирь от Российской империи. 
За что и поплатился...»

Интересно, а собственное ро-
довое древо артист когда-нибудь 
пытался восстановить? «Конеч-
но! – откликается на наш вопрос 
Евгений. – Но по линии отца это 
сделать почти невозможно: он 
погиб, когда мне было пять лет, 
и все связи с родственниками 
оборвались. А вот по материн-
ской линии в моём роду были, 

оказывает-
ся, не про-

стые крестья-
не – мельники! 

Жили они в Ме-
лихове и, как гово-

рят старожилы, вла-
дели аж двумя ветряками. 

Однако при советский власти 
им пришлось бежать на Даль-
ний Восток и пережить немало 
мытарств». Но похоже, что про-
должение родового древа бу-
дет исключительно творческим: 
старший сын Евгения Дятлова, 
Егор, стал актёром, Федор – ху-
дожником, а младшая Василиса 
уже снималась с отцом в филь-
ме «Тобол».

«ЗВЕНИ, МОЙ ПУТЬ...»
Какого Дятлова сегодня боль-

ше любят поклонники – арти-
ста кино или музыканта, певца, 
определить непросто. И не толь-

ко благодаря концертам! Иногда 
романсы в его исполнении стано-
вятся частью киносюжета, как это 
случилось, например, с романсом 
«Научите меня понимать красо-
ту» в фильме «Мусорщик». Хотя 
сам Евгений и остался за кадром, 
но подарил ему потрясающий по 
силе чувства голос. «Этот жанр 
прошёл испытание временем, по-
тому что в нём есть чувство меры. 
А этого так не хватает сейчас!» – 
размышляет Евгений. И хотя он 
убеждён в том, что музыка – его 
стихия, а вот поэзия – не его дар, в 
репертуаре артиста всё-таки есть 
песня, к которой Дятлов сочинил 
и музыку, и стихи. «Лишь конь 
бы мой не потерял дорогу среди 
терний, а я уж птицы голубой не 
потеряю след...» – такие замеча-
тельные слова есть в песне «Моя 
дорога». «Живём мы в непростое 
время – время перемен, – раз-
мышляет артист. – И когда нам 
пытаются внушить, что банальная 
брутальность и мускулинность – 
это и есть те ценности, которые 
дают человеку силу, я возражаю: 
ум и просвещённость – вот что 
делает нас по-настоящему силь-
ными. Не брутальность, а «умное 
сердце» нужно найти человеку. 
Просвещённость не должна быть 
бессердечной. Так что не жалейте 
времени ни на чтение книг, ни на 
общение с любимыми и близки-
ми. Ищите своё умное сердце».

Ирина ТАРАСОВА
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�� С П РО С И Т Е П С И ХОЛ О ГА

К А ЛЕЙДОСКОП

НОВЫЙ НОМЕР  
КОНСУЛЬТАЦИОННОЙ СЛУЖБЫ ПФР
Обращаем внимание жителей Санкт-Петербурга и Ленинградской области 
на изменение номера Единой федеральной консультационной службы ПФР. 

Новый номер службы 8-800-600-44-44. Здесь вы 
можете получить консультации по  вопросам индек-
сации страховых пенсий, изменений в пенсионной 
системе, электронных услуг и сервисов ПФР, фе-
деральной социальной доплаты до уровня прожи-
точного минимума пенсионера, материнского (се-
мейного) капитала, выбора варианта пенсионного 

обеспечения в системе ОПС, порядка действий при 
аннулировании лицензии у НПФ и многим другим. 
Важно! В соответствии с федеральным законом «О 
персональных данных», специалисты Единой феде-
ральной консультационной службы не смогут дать 
ответ на ваш вопрос, содержащий персональные 
данные (в т. ч. ФИО, год, месяц, дату и место рож-
дения, адрес, семейное, социальное, имуществен-
ное положение – например, о выплаченных суммах 
пенсии и др.).

Получить дистанционную консультацию также 
можно по телефону «горячей линии» Отделения 
ПФР по Санкт-Петербургу и Ленинградской обла-
сти: 292-85-92, 292-85-56 или районного управле-
ния (http://www.pfrf.ru/branches/spb/contacts/).

Направить обращение или обратиться к онлайн-
консультанту можно через официальный сайт Пен-
сионного фонда http://www.pfrf.ru.

ПФР Невского района

�� ГО Р Я Ч А Я Л И Н И Я

В ПЕРВЫЙ КЛАСС – БЕЗ СТРАХА И СЛЁЗ 
Начало нового учебного года – всегда чрезвычайно волнительное время. 
Волнуются учителя, врачи, повара, работники транспорта и общественные 
деятели. Волнуются родители и, конечно же, дети. Но, пожалуй, больше 
всех переживают будущие первоклассники. Они, как никто другой,  
в эти дни требуют к себе повышенного внимания взрослых, а иногда –  
и поддержки специалиста-психолога.

Как чувствует себя ребёнок на-
кануне начала нового этапа жизни? 
Как общается с другими детьми и 
взрослыми? Как ведет себя во вре-
мя игры или занятий? Пожалуй, эти 
три вопроса являются самыми ак-
туальными. Наблюдение за эмо-
циями, поведением и общением 
ребёнка в эти дни и последующие 
полгода особенно важно для того, 
чтобы помочь ему адаптироваться 
к новым условиям жизни.

Адаптация подразумевает пси-
хическое здоровье личности, гар-
монию с самим собой и окружа-
ющим миром, проще говоря, при-
способленность к жизни. Итак, 
если ребёнка по-прежнему легко 
рассмешить, капризы случаются 
не чаще одного-двух раз в неде-
лю, он хорошо ест и спит, у него 
нет даже незначительных страхов, 
то можно утверждать, что он эмо-
ционально стабилен и справится 
самостоятельно с эмоциональной 
нагрузкой предстоящих событий. 
Если же ребёнок стал часто хны-

кать, выходить из себя, слишком 
много фантазировать, грызть ног-
ти, беспокойно спать, потерял ап-
петит или, наоборот, постоянно 
просит перекусить чего-нибудь, 
то это повод обратиться к психо-
логу или специалисту по воспи-
танию детей.

Школа предполагает активную 
социальную жизнь. Если у ребёнка 
есть друзья, которые хорошо от-
носятся к нему и с которыми он 
с удовольствием играет, а обще-
ние со сверстниками не требу-
ет родительского присмотра или 
вмешательства, то ребёнок суме-
ет наладить коммуникацию с од-
ноклассниками и учителями. Если 
же он проявляет упрямство, агрес-
сию или застенчивость, то следует 
экстренно принимать меры: рас-
сказать малышу о людях, с кото-
рыми он повстречается в школе, 
и как он должен вести себя при 
этом, поделиться своими воспо-
минаниями о праздниках и буднях 
школьной жизни.

Готовность ребёнка усвоить 
сведения об окружающем мире, 
познать собственные способно-
сти проявляется буквально с пер-
вых дней в школе. Если он запо-
минает и точно воспроизводит 
правила игры, концентрируется на 
игре или задании около 20 минут, 
не отвлекается на посторонние 
раздражители, но при этом лег-
ко переключается с одного дей-
ствия на другое, самостоятельно 
выполняет задания по образцу, 
есть все предпосылки к успеш-
ному обучению. Если же уровень 
произвольности не столь высок, 
то потребуются дополнительные 
усилия по тренировке. Это могут 
быть как бытовые, так и игровые 
или учебные задания. Дать понять 

ребёнку, что произвольность дей-
ствий помогает в решении многих 
задач – значит помочь ему при-
способиться к жизни.

И ещё один важный момент –  
мотивация, с которой ребенок 
идёт в школу. Получить знания, 
познать себя, учиться лучше, чем 
родители, старшие братья и сё-
стры, быть примером младшим 
или потому что в школе дают кра-

сивые книжки и тетрадки, школь-
ники носят модную форму и весе-
ло проводят время? Что выберет 
первоклассник? Его ответ – ре-
зультат родительского влияния. 
Родители, отправляя детей в шко-
лу, должны помнить, что основное 
воздействие на развитие ребёнка 
всегда будет оказывать не школа, 
а они сами. Формирование поло-
жительного отношения к школе 
и учёбе не должно прекращаться 
ни на мгновение, и тогда каждый 
день, проведенный ребёнком в 
школе, станет праздником знаний.

Мая КИЛОШЕНКО,  
кандидат психологических наук

З А К А З  Э Ф Ф Е К Т И В Н О Й  Р Е К Л А М Ы
958-59-05, 943-71-02
http://www.nslav.spb.ru/, https://vk.com/club90376138

ПО ВОПРОСАМ РАСПРОСТРАНЕНИЯ «СЛАВЯНКИ» 
МОЖНО ОБРАТИТЬСЯ ПО АДРЕСУ:  
SHKODA@NEVSKY70.RU
ПРОЧИТАЛ ГАЗЕТУ – ПЕРЕДАЙ ДРУГОМУ!

Уважаемые садоводы СНТ «Звёздочка», Невский район, улица Грибакиных!
Сообщаю вам, заблаговременно, о 

моем намерении обратиться с иском в 
суд, чтобы оспорить и признать ничтож-
ным решение общего собрания 2019 года, 
вопроса снятия с учета зем. уч.1, 4, 7, 10 
и уч. СНТ, с последующим оформлени-

ем без учета участка № 10. Есть решение 
апелляционного суда №33-19724/2018 
от 17.10.18 г. СПб, о незаконном пере-
распределении этих участков по решению 
общего собрания 2016 г. Прошу звонить 
по тел. 8 981 880-37-70. Зуев В.Г. 

Если ребёнок стал часто хныкать, 
выходить из себя, грызть ногти, 
беспокойно спать, потерял аппетит – 
это повод обратиться к психологу.

«

Газета издается Санкт-Петербургской общественной организацией  
«Невская сторона» в сотрудничестве с пресс-службой администрации  
Невского района и пресс-службой Законодательного собрания Санкт-Петербурга. 
Учредители – В. К. Завадский, А. Е. Ловягин, А. С. Селезнев, С. В. Яковлев.
Газета зарегистрирована Северо-Западным региональным управлением Комитета 
Российской Федерации по печати (Санкт-Петербург).
Регистрационный № П1726 от 24.11.95 г.
Перепечатки приветствуются со ссылкой на газету «Славянка сегодня».
Присланные материалы не рецензируются и не возвращаются.
Исполнительный директор И. Грабко. Редактор номера Л. Царькова. 
Дизайнер-верстальщик М. Овчинников.

Материалы, отмеченные 
значком , публикуются 
на платной основе. 
За содержание материалов, 
публикуемых на платной основе, 
ответственность несет заказчик.
Мнение редакции может 
не совпадать с мнением авторов 
публикаций.

Адрес редакции, издателя: 192177, СПб., Караваевская ул., д. 30
Телефон: 958-59-05. Е-mail: l.az@mail.ru,
http://www.nslav.spb.ru/, https://vk.com/club90376138

Отпечатано в типографии ООО «Типографский комплекс «Девиз». 
195027, Санкт-Петербург, Якорная ул., д. 10, к. 2, лит. А., пом. 44.
Заказ № ТД-51/9. 

Подписано в печать 29 августа 2019 г.
Сдача номера: по графику – 21.00, фактически – 21.00.
Распространяется бесплатно. Тираж 210 000 экземпляров.

НА ВСЕРОССИЙСКОМ КОНКУРСЕ СМИ ГАЗЕТА НАГРАЖДЕНА ЗНАКОМ «ЗОЛОТОЙ ФОНД ПРЕССЫ – 2015»

Выпуск осуществлен при финансовой поддержке Комитета по печати и взаимодействию со средствами массовой информации

СЛАВЯНКА
С Е ГОД Н Я ГАЗЕТА НЕВСКОГО РАЙОНА  

САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Главный редактор:
Селезнев Александр Сергеевич
Редакционный совет: 
М. Букина, Т. Лапшина, В. Орлова, 
Н. Перхальская, А. Политыкин,  
Е. Попов, М. Шапошникова


